
Kurzprotokoll der Ortsbeiratssitzung vom 14.6.2016 
Beginn:19:30 Uhr    Anwesende siehe Liste 
TO siehe Einladung 
Meinhard Hühnken eröffnet um 19:30 Uhr die Sitzung und gegrüßt die Teilnehmer, besonders Hansi 
Niemann von der Verwaltung. 
Die Themen, die Hansi Niemann berühren, werden vorgezogen. 
Sanierung der Fahrbahndecke der Hollenerheide. Meinhard Hühnken zeigt Bilder der Baumaßnahme, 
Hansi Niemann gibt dazu Erklärungen ab und beantwortet Fragen. Kosten ca. 65.000 € 
Der Durchlass am Hulldamm wurde erneuert. Wasser kann wieder ungehindert zur Lune abfließen. 
Alter Durchlass war zu tief und dicht. 
Dennis Seedorf und Detlef Harms sind der Ansicht, dass die Wirtschaftswege Hulldamm und Kamper 
Damm für dieses Jahr ausreichend hergerichtet seien.  Der OV dankt den Landwirten. Es soll 
ausprobiert werden, ob man recycelten Rotstein anstatt Mineralgemisch auftragen kann. 
Sühne. Hansi Niemann teilt mit, dass die Ausschreibung erfolgt sei und ein Lohnunternehmen in der 
nächsten Zeit den Wegeseitenraum auf der Sühne befestigen wird.     
Am Friedhof soll die Pflasterung aufgenommen und neu verlegt werden. (3-4-Asylbewerber sollen 
den Bauhof unterstützen). 
Renate Böttjer weist darauf hin, dass dann im Zuge dieser Maßnahme auch ein barrierefreier Zugang 
zur Friedhofskapelle zu schaffen sei. Anhebung des Pflaster. Ebenso sollte der Weg (Gehwegplatten) 
überprüft werden und Unebenheiten ggf. beseitigt werden.  
Das Mähen der Hollenerheide und des Torfweges wurde kritisiert. Hier fordert der Ortsbeirat eine 
Nachbesserung. Der Einsatz von einem Schlegelmäher ist unzureichend. 
Für den Torfweg fordert Meinhard Hühnken eine Verbesserung des Abschnitts zwischen Oberheise 
und Hof Wittenberg. Dieses sollte eigentlich schon 2013 geschehen sein. 
 
Eine Sitzbank an der Pesteiche soll angeschafft werden. Kosten 175 € 
 
Termine 2016:  
Die für den 30.8.2016 angesetzte Bürgerversammlung wird in den Oktober verlegt. 
Es wird darüber diskutiert, den Flohmarkt am 4.9. ausfallen zu lassen, da 3 Wochen später das 
Erntefest stattfindet. Es wird befürchtet, dass die Vereine bzw. Gruppierungen und ihre Helfer zu 
sehr beansprucht werden. Die Entscheidung trifft jedoch der Förderverein der örtlichen Vereine.  
Anfragen Anregungen 
Die Sitzbank am Radweg zwischen Dreieinigkeit un Bei den Bauern ist marode.  Vielleicht Umsetzung 
an  Ausweichplatz K45, wenn möglich. Meinhard Hühnken will Kontakt zu St. Wahlich (Straßen-
meisterei) aufnehmen.  
Andre Heißenbüttel beklagt, das an den Flaschencontainern in der Neuen Reihe auch Abfall 
hinterlassen wird. 
Marco Kück beklagt den Durchgangsverkehr schwerer Fahrzeuge in Oberheise trotz der 
Gewichtsbeschränkung von 3,5t. Meinhard Hühnken wird dieses mit Andre Holscher besprechen. 
Rudolf Böttjer wird der Ursache für die Versickerung am Ortseingangsschild am Friedhof nachgehen. 
 
Ende: 21.15 Uhr 
 
gez 
Meinhard Hühnken 


